



(Redacción, 23/10/2013) La localidad manchega de Alcázar de San Juan fue el escenario para la presentación de “La Reforma Ayer y Hoy”, un nuevo libro editado por [Publicaciones ANDAMIO](#), en colaboración con la Asociación Ministerial Reformada de España (AMRE).

El acto de presentación, al que acudieron vecinos, curiosos y fieles de la Iglesia local, tuvo lugar ayer martes, día 22, en el Museo Municipal de Alcázar, y contó con la presencia del concejal de Cultura, **Benedicto Javier Úbeda** y de dos de los autores quienes, al finalizar el acto, se entregaron a la tradicional firma de libros:

José Moreno

y

José de Segovia

.

Presentaron “La Reforma Ayer y Hoy”, un nuevo libro de Publicaciones ANDAMIO

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 23 de Octubre de 2013 12:26



Arriba: José de Segovia y José Moreno, firmando ejemplares del público. Abajo: Mariano Blázquez (FE

COLECCIÓN “BASICOS”

Presentaron “La Reforma Ayer y Hoy”, un nuevo libro de Publicaciones ANDAMIO

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 23 de Octubre de 2013 12:26

“La Reforma Ayer y Hoy” pertenece a la serie “[Básicos](#)” de ANDAMIO, una colección de libros sobre actualidad, apologética, liderazgo, pastoral y Biblia, desarrollados por cristianos comprometidos y expertos en cada materia.

El libro contiene, en sus 184 páginas, cinco capítulos escritos por tres autores expertos en la materia: **José Moreno Berrocal**, pastor de la Iglesia Evangélica de Alcázar de San Juan (Castilla La Mancha); **Bernard Coster**, pastor y profesor de Historia y Teología en la Facultad IBSTE de Teología y en el CEIBI; y **José de Segovia**, pastor y licenciado en Periodismo, teólogo, conferenciante y presidente de la Comisión de Teología de la Alianza Evangélica Española.

Los primeros dos capítulos, “*La primera Reforma en España*” y “*La segunda Reforma en España*” son desarrollados por José Moreno y resumen la historia del Protestantismo español desde sus orígenes primigenios hasta bien entrado el siglo XX. Le siguen dos capítulos de Bernard Coster, “*La tesis de Weber, ¿tesis o mito?*” y “*La fe reformada hoy*”; y uno último de José de Segovia, “*Cuestión de identidad*”

Fuente: Actualidad Evangélica | FOTO: M.Gala